

l'Acte des banques, demandant que ces rapports fussent fournis, fut passé.

643. Durant l'année fiscale 1886-87, la banque Maritime a discontinué ses opérations, et depuis le 30 juin 1887, deux banques qui à cette époque envoyaient leurs rapports ont aussi discontinué leurs opérations, savoir,—la banque de Londres et la banque Centrale, ce qui dans les deux cas a été causée par une mauvaise administration, dans le premier cas par le président et dans le second par les directeurs et le gérant général.

Montant
total des
dépôts.

644. Le montant total de l'argent déposé en 1886 dans les banques instituées par une charte, les caisses d'épargnes de la poste et du gouvernement, les caisses d'épargnes de Montréal et de Québec et dans les mains de compagnies de prêt était de \$179,477,121, égal à la somme de \$36.82 par tête de la population.

Divi-
dendes et
prix des
actions,
1887.

645. Le tableau suivant donne la valeur des actions, le capital payé, le dividende des derniers six mois et la plus haute et la plus basse cote, à Toronto, en 1887, des principales banques et compagnies de prêt du Canada. Les prix cotés ont été extraits d'un état publié par le comité de la Bourse de Toronto :